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'( )*+）记者从南京市

自来水总公司获悉，为了后标
营部分住户饮水的安全，自来
水抄收所的同志特事特办，主
动为居民排解困难，赢得用户
的一致好评。

据了解，原来事情是这样
的。3月26日上午，后标营小

区部分住户打开自来水龙头
发现，放出来的水不但有点浑
浊，也有股异味。后来经检
查发现，院子里自来水表井
内是满满的黑水，同时散发

出一股恶臭，而自来水表和
水阀就浸在黑水之中，臭水
足有三四十厘米深。用户要

求清除水表井内的污秽物、
进行井内消毒、更换水表和
水阀，但是未得到物业部门

的应允，于是用户再次打电话请
自来水公司帮助解决。

3月29日上午，自来水公司
的张师傅直接来到实地了解情
况。对于用户提出无偿更换水表
和水阀的要求，张师傅立即打电
话向领导请示，虽然不是抄收管
理所的责任，但本着特事特办的
原则，经领导批准后，同意了用

户的要求。随后，张师傅顶着太
阳，忍受着闷热和水表井内发出
的阵阵恶臭，从中午12点一直

干到下午6点，终于为居民排了
忧、解了难，解决了困惑居民几
十天的大事，解除了恶臭和污染
带给他们的精神折磨。
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./0）4月 13日，国际

著名气候变化和古海洋研
究专家、美国弗吉尼亚大学
教 授 William F.Ruddi-
man博士做客南京大学，
以其大胆的 “全新世气候
变化的人类活动影响假
说”，挑战了目前人们普遍

认同的 “人类活动在工业
革命后影响气候”的观点，
受到学术界高度关注。

Ruddiman博士对最近
一万年来的气候变化进行了
研究。他指出，人类活动所排
放的温室气体二氧化碳和甲

烷在五至八千年前就已经造
成大气温室气体浓度的变
化，它所导致的温度变化阻
止了新冰期的到来。

Ruddiman教授通过对
观察和实验数据的分析后指

出：8000年前，当人类由东
地中海直到欧亚大陆毁林开
荒用于耕作时，开始影响气
候。这一过程导致蓄存在树
木中的碳释放，使大气中二
氧化碳浓度增加。之后，大约
5000年以前，当人们淤积田

地用于种植水稻时，制造出
大量的稻田，从而使东南亚
地区温室气体甲烷的排放量
开始逐渐增加。

在研究中，最让 Rud-
diman感兴趣的是一个异
常的记录：在 1.1万年以

前，出现了一个甲烷峰值，
这个峰值出现在它最应该
出现的地方。然后，甲烷开
始朝着预定的方向减弱，但

在 5000年前突然地出现逆
转，而在同一时间，主要的甲

烷来源地———热带湿润地区
呈变干的趋势。因此，在没有
自然因素可以解释这一现象
的情况下，只有人类活动这种
可能的设想可以解释。同时，
一大批考古、文化、历史和地
质证据也佐证了 Ruddiman

教授的这一观点：欧亚大陆早
期农业的发展（12 !""" 3

456789:;< #""" 3

47=>?@），导致了温室
气体的这种变化趋势。

Ruddiman教授在研究中

还发现，最近1000年来，人类
历史上瘟疫的大规模暴发和
大气二氧化碳浓度变化在时
间上具有对应关系。在3至6
世纪及14世纪，瘟疫暴发使

25%～45%的欧洲和西亚的人
口减少，大片农田荒芜而成为

森林，森林在废弃的农田上重
新生长会吸收大量的碳，从而
导致大气二氧化碳浓度下降。
因此，在工业革命之前，人类活
动就已经能够改变大气中二氧
化碳的浓度。Ruddiman教授
指出，在最近一千年，人类累积

释放的温室气体导致全球平均
增温约0.8℃，而在高纬度地区
可以达到2℃。如果没有这些温
室气体的释放，目前加拿大东
北部等高纬地区应该为冰雪所
覆盖。

专家认为，Ruddiman博

士提出的“早期人类活动影响
气候的假说”还需要更多的证
据研究来检验，国际学术界已
对此高度重视。

EFG HIJKLMNOPQRSTUVW

XYZ[ YZ\]^G _`abcZdefgh

ijG JKklmnoYZpqG rsjaST

UtZdu[

,-/0 123 4

5#

#

67

!$

8

%

“这其实是个路权使

用的公平问题。”郑永亮解
释。市政公用局客运交通管
理处处长吴红兵随即表示，
私家车占用道路资源最多，
但效率其实最低。

郑永亮的神情有点无
奈，“公交车运载效率最

高，但占用道路资源最少。
这本身就不公平，更别谈什
么优先了。”
“道路资源越多，越刺

激私家车消费，老百姓出行
就越难。”吴红兵说。
“ 路 权 问 题 急 需 解

决。”曹建国委员说，如果
开辟公交车专用道，并且不
许其他车辆使用，“一边是

公交车顺畅地跑，一边是私
家车一堵老半天，让私家车

羡慕，他们也就少开车，多
乘公交车了。”这番话让大
家大笑起来。
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“公交优先”不仅涉及

市政公用局，还需要城建、交
通等多个部门的配合。郑永
亮副局长表示，南京将建立
由市政府、政府相关部门、专
家组成的运行指导机构作为
发展公交优先的协调机构。
对此，民进顾问李之水立即

发问：“这个机构有权威性
吗？它的指挥，其他部门会遵
照执行吗？不执行怎么办？”

话音刚落，现场人员就同时把
目光投向了郑永亮。

“这个问题也是我们头
疼的。”郑永亮说，如果没有
一个强有力的组织领导来协
调好各部门的关系，那么公交
优先的各种措施就无法落实，
“如果能由市长来直接抓，我
想协调起来会好很多。”

“这确实是个好办法，但
是靠领导抓不是一个长久之
计啊。”曹建国委员把话头接
了过来，公交优先是一个长期
的计划，要使各项措施落实到
位还是要有一定的制度保障，
“最好是通过法律法规来保

障公交优先，管理起来也有依
据。”市政公用局的领导纷纷
点头表示赞同。
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两个半小时的见面会在热

烈的讨论中结束了，虽然在某
些观点上双方互有交锋，但在
很多问题上还是有所认同。
“公交优先是一个大问题，也
是一个长期的事业，不是市政
公用局一家就能完成的，路还
很长。”曹建国诚恳地说。

这话让郑永亮颇为感动：
“你们今天的意见我们会采纳
的。”此时，在座的民进人员脸上
都露出赞许的神色，“从这次的
答复中我们看出来了，你们可以
说是尽心尽力了。”曹建国说。
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